

FAES FARMA, S.A., a la COMISION NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES comunica el siguiente:

HECHO RELEVANTE

RESULTADOS POSITIVOS DE BILASTINA, ANTIALÉRGICO DE FAES, EN FASE III

Bilastina presenta una alta eficacia y tolerabilidad en el control de los síntomas alérgicos según los resultados del ensayo en fase III finalizado recientemente.

El objetivo del estudio fue comprobar la eficacia y seguridad de Bilastina comparándola con el más moderno antihistamínico de referencia y con placebo, en la remisión de los síntomas de la rinitis alérgica estacional.

En él han participado más de cien investigadores en 57 Unidades de Alergología de 8 países europeos (España, Portugal, Francia, Bélgica, Alemania, Polonia, Rumania y Bulgaria), que incluyeron un total de 720 pacientes.

Los resultados obtenidos son muy satisfactorios, al confirmarse una diferencia, estadísticamente significativa, en la reducción de los síntomas de la rinitis alérgica estacional en aquellos pacientes tratados con Bilastina frente a los tratados con placebo, que los pacientes han valorado como una clara mejoría en su estado de salud y calidad de vida, y similar a los medicados con el más moderno antihistamínico de referencia, lo que demuestra que la actividad de Bilastina es muy alta.

Con Bilastina el efecto sobre los síntomas fue manifiesto desde el primer día de tratamiento y se mantuvo durante el tiempo que duró el estudio.

La tolerabilidad y seguridad de Bilastina ha resultado excelente.

Bilbao, a veinticuatro de Febrero de dos mil cuatro.